
≪校訓 あなたには伸びる力がある 今日の努力がそれを創り育てる さぁがんばろう！≫ 

自ら学び、思いやりと元気あふれる子どもの育成 

授業参観ありがとうございました 
４月２５日（金）に今年度初めての授業参観と PTA総会、学年懇談会を実施しました。授業参観では、

子どもたちは、少し緊張しながらも、張り切って学習していました。 

PTA総会にもたくさん御参加いただきました。御協力により、滞りなく進み、新年度の組織がスター

トできました。林会長が退任され、小野新会長にバトンが渡されました。旧役員の皆様、本当にお疲れ

さまでした。ありがとうございました。そして、新役員の皆様には、引き続きお世話になります。 

学年懇談会では、今年度の学年・学級経営の目指すところや行事予定、子どもたちの１か月の様子な

どを保護者の皆様と共有することができました。今後とも、よろしくお願いいたします。 
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第１回学校運営協議会・・・ 【地域と共に】 
 ４月２４日（木）に、第１回目の学校運営協議会を行いました。御存知のように、学校運営協議会は、

コミュニティ・スクールに設置されている会です。地域の皆様には、「子どもたちのためなら、ひっきゃ

で」という気持ちで、本校の教育活動を支えていただいています。感謝しております。 

 今年度の学校運営協議会の委員の皆様です。（校長、教頭、教務、事務を入れて１６名） 

 

１回目の学校運営協議会では、令和７年度の学校運営方針について承認していただき、子どもたちのこ

とについて意見交換をしました。話題になったことは、今年度導入したチーム担任制について、昨年度か

ら取り組んでいる校内研究の国語について、福富小学校の改修、町民運動会についてなどでした。委員の

皆様が、ざっくばらんに意見を出してくださり、和やかな雰囲気の会になりました。昨年度から小学校単

独でこの会を年間３回実施しています。子どもたちのために、様々な御意見を頂きながら、これからも、

地域の皆様、保護者の皆様と学校が共に手を取り合って、子どもたちの教育に当たっていきたいと思いま

す。 

 

６年生、大活躍です！・・・ 【自分大すき】 
４月１１日（金）に、１年生が入学してから６年生が１年生のお世話等をがんばっています。朝の時間

に教室に行って朝の準備の仕方を教えたり、給食を早く食べ終えて１年生の給食の後片付けを手伝ったり

してくれています。２５日には、たてわり班の顔合わせ会、２８日には地区児童会を行いました。そこで

も６年生が中心となって会を進めてくれました。学校のリーダーとして張り切ってがんばってくれている

６年生は、とても頼もしいです。来週は、歓迎集会や歓迎遠足があります。遠足では、６年生が１年生と

マイランド公園まで一緒に歩いたり、マイランド公園ではたてわり班でお弁当を食べるときに、６年生が

班のみんなをまとめたりします。４月から、様々な場面でがんばってくれている６年生に感謝しています。

これからも、最上級生としてみんなを引っ張っていってくれると期待しています。 

会長：田島千鶴子 様（主任児童委員 元小学校校長）  

副会長：森 杉雄 様（福富地区区長会会長） 

委員：吉原 秀正 様（児童民生委員）       久原 勝利 様（老人クラブ会長） 

中村 瑞乃 様（食生活改善推進協議会会長） 山口 裕信 様（福富公民館係長） 

大串 京子 様（読み聞かせボランティア）  上野 達馬 様（社会福祉協議会） 

塘 憲司 様 （白石町スポーツ協会会長）  平川 賢紹 様（福富こども園理事長） 

小野 智史 様（福富小 PTA会長）      永石 敏 様（新しい学校づくり課課長） 

 



   
 

 


